



PRESSEMITTEILUNG

Pirmasens, 12.11.2015
SJ

Trauer und Gedenken an Helmut Schmidt

Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner würdigt die Lebensleistung eines großen Staatsmannes - SPD-Genossen der Region gedenken dem Altkanzler

Der Tod Helmut Schmidts am gestrigen Dienstag hat über alle politischen Lager hinweg zu einer großen Anteilnahme geführt und auch weltweit wurde dem Verlust eines großen Staatsmannes gedacht. *„Wenige Politiker habe die Bundesrepublik in einem Ausmaß geprägt, wie er es tat. Ohne ihn würde Deutschland heute sicherlich anders aussehen“*, so Angelika Glöckner, Bundestagsabgeordnete und Vorsitzende des SPD-Stadtverbandes Pirmasens über den weithin geschätzten Politiker.

Viele historische Momente der bundesdeutschen Geschichte – wie die Westbindung, der Deutsche Herbst und der Nato-Doppelbeschluss - werden auf ewig mit dem Namen Helmut Schmidt verbunden bleiben. Dabei war das Verhältnis von Schmidt zu seiner Partei insbesondere in der Zeit seiner Kanzlerschaft nicht immer einfach und gerade zum Ende seiner Kanzlerschaft traten auch offene Konflikte hervor. Dennoch betont Angelika Glöckner, dass Helmut Schmidt Zeit seines langen Lebens Sozialdemokrat aus vollster Überzeugung war. *„Schmidt war eine der Persönlichkeiten der Kriegsgeneration, die aus ihren Erfahrungen während der Zeit des Krieges und Nationalsozialismus die unendlich wichtige Erkenntnis gewonnen haben, dass Frieden in Deutschland und in Europa nur durch sozialen Ausgleich, Demokratie und die Abkehr von Nationalismus zu erreichen ist. Dafür dass Helmut Schmidt diese Erkenntnis politisch als Kanzler umsetzen konnte und sie den jüngeren Generation bis ins hohe Alter immer wieder vermittelte, bin ich unendlich dankbar“*, so Glöckner weiter.

Dass Politiker vom Typus Helmut Schmidts auch heute noch gebraucht werden steht auch aufgrund seiner ungebrochenen Beliebtheit in der Bevölkerung außer Frage. Vor allem die inhaltlichen Analysen Schmidts wird man vermissen. *„Gerade in Zeiten der sich mehrenden internationalen Krisen werden besonnene Analytiker - die es aber auch verstehen zu Handeln – gebraucht. Helmut Schmidt war solch ein Mensch. Mit ihm hat Deutschland einen großen Staatsmann verloren“*, so Glöckner abschließend.